

# Protokoll

## 12. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2023/24 am Montag, den 22.01.2024, 18 Uhr s.t. in Raum 4.103

<b>Anwesend</b> * gewähltes Mitglied	Anton Gries*, Pia Herrmann*, Lars Malzkorn*, Melissa Stötzer, Lukas Schulze*, Niklas Lackmann*, Laurin Henschel*, Georg Krimmler*, Julian Stöcker*
<b>Entschuldigt</b>	Anna Rose Krauß*, Heiner Herrmann*
<b>Gäste</b>	Nein

<b>Protokoll</b>	Julian Stöcker
<b>Abstimmung</b>	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
<b>Vorläufige TO</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung / Check-In (Pflatzi)</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 08. Januar 2023</li> <li>4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. Termine und kommende Fristen</li> <li>6. Diverse E-Mails</li> <li>7. Lesung Stephan Lamby</li> <li>8. Sonstiges</li> </ol>

Sitzungsbeginn: 18:06 Uhr.

<b>TOP 1</b> Begrüßung	Anton begrüßt uns
<b>TOP 2</b> Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 8 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 10 Personen anwesend. Die Tagesordnung wird mit 8/0/0 angenommen
<b>TOP 3</b> Bestätigung des letzten Protokolls	Protokoll vom 8.1. wurde mit 8/0/0 bestätigt
<b>TOP 4</b> Berichte	<p>AK-Berichte:</p> <p>AK Ö: Chanel wird bespielt</p> <p>AK I: Nichts Neues</p> <p>AK A/AD: Nichts Neues</p> <p>AK P/P: Nichts Neues</p> <p>AK LA: Nichts Neues</p> <p>AK KoCo: Skip</p> <p>AK F: Finanzschulung wird stattfinden mit Folien in Mail, bitte Abstimmen wer teilnimmt</p> <p>AK Fahrten: Bei Brüsselfahrt wird noch auf Beantwortung der Mail gewartet</p> <p>AK Buchenwald: Dieses Jahr alle Termine schon alle Führungstermine ausgebucht -&gt; deswegen inoffizielle Führung durch Alex (Vorteil: kostenlos)</p> <p>Veranstaltung zu Wahlen: Termin 06.05. in Aussicht, Podiumsdiskussion ist gewünscht, Kooperationspartner (ReWi?) ist motiviert, Profs sollen angefragt werden - Reiser ist kontaktiert (Antwort ausstehend)</p>

	Weitere Berichte: —
<b>TOP 5</b> Termine	Di 23.01. Ist StuRa Sitzung Do 25.01. Sitzung PaPa Do Abends Stammtisch Quergasse Mo 29.01. Nächste Sitzung 31.01. FSR KOM
<b>TOP 6</b> E-Mails	8.1. Mail vom ZaPF bitten Bestätigung/Zustimmung zu ihrer Resolution über wiss. Kooperation und gegen Militarisierung von Uni & Wissenschaft <ul style="list-style-type: none"> <li>– Meinungsbild: Allg. Zustimmung (besonders aus unserem Ressort heraus) 7/0/1</li> </ul> KritMed: Lukas wünscht sich mehr Unterstützung wegen Auslastung (Anton, Pia und Julian können vorstellen zu helfen)
<b>TOP 7</b> Sonstiges	Lesung Stephan Lamby: Wird gewünscht – Anton verhandelt aber nochmal wegen Honorar, Lukas wünscht Updates zu Finanzen dahingehend, Pia kontaktiert Lamby  Altklausuren: Anfrage von Student, Anton will mit Institut reden Altklausurfragen oder Probefragen bereitstellen zu lassen, sollten uns Gedanken über Argumente machen u.A. Neue Situation der Erstis mit Uniprüfungen  Gremienarbeit: <ul style="list-style-type: none"> <li>– Prüfungsordnung soll angesprochen werden → Gremienzeit soll Einfluss auf Fristverlängerung für einige Prüfungen, die normalerweise nach dem xten Semester abgeschlossen sein sollen</li> <li>– Generell Anreize schaffen für Gremienarbeit -&gt; sie wird von Uni vorausgesetzt ohne nennenswerte Belohnung für den Aufwand</li> <li>– Anton und Lars Bilden dafür temporäre AK Prüfungsordnung</li> <li>– Anmerkung Lukas: Argumentation sollte gut vorbereitet sein, in der Vergangenheit schwierig da Änderung zu schaffen</li> </ul>

Sitzungsende: 19:10 Uhr.

Anton Gries

Julian Stöcker

Vorsitzender FSR Powi/Soku

Protokollant\*in

Sitzungsleitung

	<b>Anlagenverzeichnis</b>
--	---------------------------

	1.
Protokollant*in	Fassung vom 22.01.2024